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RESPUESTA: 

 

La solución para la entrada del AVE en la ciudad de Ourense es la que se recoge en el estudio 

informativo. Actualmente se trabaja en la redacción de estos proyectos de acuerdo con la 

programación establecida, los plazos fijados y las características comprometidas por el Gobierno para 

la llegada del AVE a Ourense. 

 

El Ministerio de Fomento contempla realizar una estación que sea racional y económicamente 

viable, que respete la intermodalidad, que integre la estación de autobuses y, sobre todo, que sea el 

resultado del proceso de diálogo entre todas las administraciones implicadas: Concello, Diputación 

Provincial, Ministerio de Fomento y Xunta de Galicia. Muestra de ello es la reunión que se celebró el 

pasado 2 de septiembre de 2015 integrada por representantes del Ministerio, Concello, Xunta y 

Diputación Provincial. 

 

Dichas actuaciones se ejecutarán de acuerdo con lo establecido en el Plan de Infraestructuras, 

Transporte y Vivienda (PITVI) para el periodo 2012-2024. 

 

 

 

 

Madrid, 16 de octubre de 2015 


